

# やぶしゅう 通信

2023年 秋号

県政報告シリーズ

山形県政 天童の目線 **vol. 45**

●山形県議会議員  
矢吹 栄修 (やぶき・えいしゅう)

てんどう 政治

## モンテ新スタジアム建設を分析する

昨年3月、モンテ新スタジアムの候補地が総合運動公園の南側駐車場の位置に決定しました。その後、山形県と天童市とモンテの3者による協議が進んでいると思われます。非常に大きな事業ですから、方向性を見いだすのに時間を要しています。天童市の未来を左右する大事業で、県も関わるも

### 1 パナソニックスタジアム吹田

ガンバ大阪のホームとして総工費約140億円で建設され、4万人の収容人数のスタジアムです。特筆すべきは、大阪府と吹田市は建設費に全く拠出せず、国の補助と民間の寄付で建設されたことです。内訳は、toto助成金30億円と数億円の国の補助金、一般の寄付が約6億円、企業寄付が100億円です。パナソニックがうち70億円を寄付していますから、大口の企業寄付が約半分を占めています、これが非常に重要なことがわかります。



パナソニックスタジアム吹田

ガンバ大阪は、寄付が集まらなかつたら建設を中止する特約を建設会社と結んだ。この課題をクリアするために、吹田市に寄付して吹田市の所有にする必要があったのです。そこで懸念されるのが、スタジアムが赤字経営にな

のなので私としても全力を傾注していますが、今回、大阪吹田市のパナソニックスタジアム吹田と北海道北広島市のエスコンフィールドを視察し、モンテ新スタジアムに向けた方向性と課題を研究してきましたので、市民の皆さんと共有したいと思

### 2 エスコンフィールド HOKKAIDO

先日、モンテの相田社長も参加された、天童商工会議所観光部会の研修旅行で北海道北広島市のエスコンフィールドに視察に行きました。日本ハムファイターズの本拠地として今年完成した、1日数千人の見学者が押し寄せている素晴らしい球場でした。プロ野球のドームであり、日本ハムが予算を出した球場であって、その規模や建設費用、運営や年間試



エスコンフィールドHOKKAIDOを視察



Profile プロフィール

矢吹えいしゅう Eishu Yabuki

- ◇昭和49年 天童市小路に生まれる。地元の南部小学校、天童第一中学校卒業
- ◇平成5年 山形東高校卒業
- ◇平成9年 東北大学文学部卒業
- ◇平成11年 立正大学大学院修士課程修了。日蓮宗修行道場にて修行を終え、僧侶の資格を得る
- ◇平成12年 在味 天童妙法寺住職
- ◇現在 読書と執筆、スキー、野球、バスケット等のスポーツ
- ◆信条 代案なき批判をしない。理想の灯を照らして、現実の暗い道をいく

施設、農業体験施設、サイクリング、グランピング施設、マンション、高齢者用マンション、子どもの遊び場と一時預かり所などが建設され、野球の試合がない時でも、野球を目的としていない人が観戦者と同数以上訪れる施設なのです。まさしくモンテ新スタジアムが目指すべき姿は、サッカーの試合がないときでも人が集まるボールパークであって、それはスタジアムを核としたまちづくりをするということです。実際に、北広島市はボールパークそのものよりも交通アクセスなどの周辺整備の役割を担っています。

詳しくはやぶしゅうチャンネルで!

市所有 指定管理料0円!

中編 スタジアム吹田

モンテスタジアム建設に向けて

「世界がまた見ぬ」という名に恥じない、すごい施設でした。天童市は、市長を中心に積極的にスタジアム建設に向けて交渉するとのことですが、周辺には商業施設、農業体験施設、サイクリング、グランピング施設、マンション、高齢者用マンション、子どもの遊び場と一時預かり所などが建設され、野球の試合がない時でも、野球を目的としていない人が観戦者と同数以上訪れる施設なのです。

「世界がまた見ぬ」という名に恥じない、すごい施設でした。天童市は、市長を中心に積極的にスタジアム建設に向けて交渉するとのことですが、周辺には商業施設、農業体験施設、サイクリング、グランピング施設、マンション、高齢者用マンション、子どもの遊び場と一時預かり所などが建設され、野球の試合がない時でも、野球を目的としていない人が観戦者と同数以上訪れる施設なのです。

**天童、躍動!** 山形県議会議員 矢吹えいしゅう事務所

ご意見をお寄せください。皆様のお届けします。

●政治に関すること ●日々の生活に関すること ●山形県政、天童市政に対する疑問・質問など

〒994-0049 山形県天童市南町2-1-29 メール2号 FAX 023(653)1730

公式ホームページリニューアルしました! <http://yabushu.jp>